



III Congreso Internacional y VIII Encuentros
Hispano Cubanos en Ciencias de la Salud

"Sociedad, Entorno y Salud"
17, 18 y 19 de noviembre de 2022

Dra. Marta Linares Manrique

Diplomada en Enfermería y Doctora por la Universidad de Granada. Desempeño mi trabajo en la Facultad de Ciencias de la Salud de Melilla desde el curso 2013-14, en principio como Prof. Sustituta Interina y desde el curso 2017-18 como Prof. Ayudante Doctora. Imparto docencia en el Grado de Enfermería y en dos Másteres Universitarios oficiales en la UGR (Maes y Diversidad Cultural) y en uno en la UCF de Cuba. Mi perfil docente e investigador queda enmarcado en la Investigación Multidisciplinar, Educación para la Salud, Nutrición, Actividad Física y Aspectos Psicosociales al final de la vida.

He sido directora académica y docente de 2 Diplomas de Posgrado en el campo de la Investigación en Salud Sociosanitaria y en Intervención en Situaciones de Urgencia. He participado en 3 proyectos de innovación docente en la UGR. Un tercer proyecto ha sido coordinado entre distintas universidades andaluzas y de Portugal. Actualmente coordino uno. He Participado en diversos proyectos de investigación, de carácter multidisciplinar en distintas universidades de América Latina, lo que motivó que realizara diversas estancias de carácter docente e investigador, las que han dado lugar a múltiples colaboraciones internacionales. En mi compromiso de cooperación con los países de América Latina, coordino un programa de investigación de posgrado en la UNJFSC de Huacho (Lima), por la que he sido distinguida con un reconocimiento a la Investigación y Educación a nivel Internacional. En esta misma ciudad, he realizado prácticas clínicas e impartido múltiples cursos focalizados hacia la Educación para la Salud en centros escolares.

Mi interés por la calidad docente ha motivado que ocupe diversos cargos como el de Vicedecana de Investigación, Innovación y Posgrado y la Coordinación de Título de Grado en Enfermería.

En relación a la experiencia investigativa y de transferencia del conocimiento, decir que pertenezco a grupos de Investigación interdisciplinar desde 2010. He participado en diversos congresos internacionales, como miembro de comités, ponente invitada o con comunicaciones, También he organizado distintas actividades universitarias.

A día de hoy, presento 35 artículos científicos, 12 de ellos indexados en JCR, y 6 en Scopus. Pertenezco a 9 comités de revistas científicas. He participado como autora en 4 libros, uno de ellos premiado por la ULEAM de Ecuador.



Desde el curso 2017-18 dirijo 3 Tesis Doctorales, y también he participado en tribunales de Tesis, TFM y TFG.

III Congreso Internacional y VIII Encuentros
Hispano Cubanos en Ciencias de la Salud

"Sociedad, Entorno y Salud"

17, 18 y 19 de noviembre de 2022

